

Asunto: Incidencias soporte bieleta amortiguador trasero. Kawasaki Z900

Expediente y Registro

Expediente: 2017_SV_645

Fecha informe: 18/ 11 / 2017



KAWASAKI España ha advertido a Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas que en su modelo "Z900" del 2017 y algunas unidades del 2018, se ha detectado que, los orificios del chasis de montaje de la bieleta del amortiguador trasero pueden deformarse si el amortiguador trasero hace tope a final de su recorrido.

Modelo: Z900 (ZR900B)

Rango de bastidores afectados: JKAZR900BBDA00111~
JKAZR900BBDA27835 y JKAZR900BBA000002~
JKAZR900BBA001413



Según lo expuesto Kawasaki ha iniciado una campaña de reparación para verificar el chasis y añadir unos soportes adicionales. En algunos casos puntuales puede ser necesario sustituir el chasis completo.

La inspección del chasis y la instalación de los soportes adicionales puede tomar alrededor de 50 minutos. Su concesionario le avisará si necesita realizar cualquier otro trabajo.

Su concesionario Kawasaki llevará a cabo las operaciones oportunas sin cargo alguno para usted. Póngase en contacto con ellos para acordar una cita y proceder a la realización del trabajo. Para localizar su concesionario más cercano visite www.kawasaki.es

Nota final

Nos recuerda Kawasaki que cualquier usuario puede entrar y comprobar si su número de bastidor está afectado introduciendo en el historial de la motocicleta de la web www.kawasakirevisiones.es

Seguiremos trabajando con independencia y criterio. Gracias a todos los que formáis parte de esta lucha y agradecemos a Kawasaki España por la información trasladada.

Informa
Departamento de Seguridad Vial / seguridadvial@defensamotociclistas.org
Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas.